

Oberwil meets Bahrein



Erstmals gastierten Angelo Borer, der sich auch ein Autogramm von Formel-1-Pilot Nico Hülkenberg ergatterte, und seine Crazy Feet Company im Königreich Bahrein. Fotos: zVg

BiBo hatte es vor zwei Wochen bereits exklusiv vermeldet (auf der Seite Forum), dass Angelo Borer und seine «Crazy Feet Company» eine Einladung aus dem Königreich Bahrein erhalten hatten. Eine grosse Ehre für den Oberwiler Weltklasse-Stepptänzer, der seit Jahren schon in der «Champions League» (um bei der Fussballsprache zu bleiben) spielt respektive tanzt. Und heute können wir, selbstverständlich wieder exklusiv, vermelden, dass die Oberwiler Tanzformation in Bahrein nicht nur überzeugte, sondern restlos begeisterte. In drei Tagen hatten Angelo Borer und sein Ensemble 15 (!) Auftritte und führten 47 verschiedene Tänze vor. Die Zuschauer waren hingerissen.

Ebenfalls fasziniert waren Borer und seine Tänzerinnen vom Grand Prix der Formel 1, der just an diesem Wochenende in Bahrein stattfand. Es war für die Schweizer Gäste Ehre und Pflicht zugleich, sich im

Sauber-Stall umzusehen, wobei Borer ein Autogramm und eine Widmung von Sauber-Pilot Nico Hülkenberg ergatterte. Kurzum: Die «Crazy Feet Company» trug den Namen Oberwil und das Leimental würdig in die weite Welt hinaus.

Georges Küng

